

2024.May.
Reboot 12



アクセスページ

暮らしりネット ClariNet

— 特集 —

2024年度新入職員のご紹介

フレッシュな若手職員～経験豊富な医師たちの意気込みを掲載！



医療法人 德洲会 古河総合病院

〒306-0041 茨城県古河市鴻巣1555番地 TEL 0280-47-1010(代表)
<https://www.kogahosp.jp/>



2024年度 新入医師たちのご紹介

4月から常勤医として勤務することになりました山田真樹です。獨協医科大学埼玉医疗センター麻酔科に入局後、しばらく大学病院に勤務していたのでですが、地域に密着したアットホームな病院で働きたいという希望を叶えるべくこちらの病院に入職させていただきました。手術麻酔では患者様が安全に手術を実施できるよう丁寧に全身管理することを心掛けてまいります。また手術麻酔の他にペインクリニック外来も始まります。ペインクリニックは急性痛と同様に慢性痛（主に脊柱管狭窄症、椎間板ヘルニア、ぎっくり腰、三叉神経痛、帶状疱疹後神経痛など）に対して症状や身体所見から痛みの原因を診断し、薬物療法だけでなく神経ブロックを始めとする各種の治療法により痛みを軽減させ、患者様のQOLを向上させることを目標としています。自身の専門性を活かして地域医療に

**専門性を活かして
地域医療に貢献します**

麻酔科

山田
真樹



貢献できるよう努力していきたいと考
えております。どうぞ宜しくお願ひ致
します。

**患者様一人ひとりに
耳を傾け、正確な診断を**

整形外科

妻鳥
毅史



**急性期治療を終えた
患者様の復帰を支えます**

回復期リハビリ病棟

山下
郁夫



4月から回復期リハビリ病棟に勤務させていただいております山下郁夫と申します。回復期リハビリ病棟は、疾患や外傷の専門的治療後、機能の回復活動の改善を図るための病棟です。私はこれまでリハビリテーション病院、精神科のある療養病院、特養併設の病院などに勤務してまいりました。この経験を活かして脳卒中や骨折などで急性期の治療を終えた方が、元の生活や施設へ退院できる様にお手伝いいたします。どうぞよろしくお願ひします。



2024年度 新入職員のご紹介



看護師 上野 亜希菜

古河総合病院の理念が私の看護師像とマッチしていたことと、見学の際に病院の雰囲気が良かったことが入職の決め手となりました。謙虚な気持ちを忘れずに、同期とも助け合いながら、成長していきたいと思います。



看護師 根本 真緒

今後の目標は、まずはしっかりとした看護師になることです。日々の努力を惜しまず、学び、知識や技術を身につけ、患者様やご家族様が笑顔でいられたり、望む最期を過ごせる環境を提供できる看護師になりたいです。



看護師 玉川 将也

新人として業務の流れを覚え、少しでも余裕を持てるようになることを目標に頑張ります。看護師をしていく中で、自分がしたい医療の道を考え、その上で特定・認定看護師を目指していきます。



臨床工学技士 高橋 菜乃佳

古河総合病院の一員として、皆様を笑顔にできるような、明るく頼れる存在になることが目標です。そのために、日々の努力を怠らず、一生懸命頑張っていきます。



診療放射線技師 渡邊 匠

一日一日の業務に一生懸命取り組み、多くのことを吸収しながら成長したいと考えています。また、他職種の職員とも交流し、良好な人間関係を構築しながら、職場に馴染んでいきたいと思っております。



理学療法士 横山 雪乃

実習の際に手厚く指導してくださった先生方の姿に憧れを抱き、入職しました。覚えることや学ぶことは多くありますが、患者様に寄り添う気持ちを忘れず、日々成長できるよう、精一杯努めて参ります。



医師事務作業補助者 野口 玲菜

これからたくさんの知識を増やして、早く独り立ちできるように頑張ります。分からることは先輩方に積極的に聞いて、しっかりと覚えていきたいです。

NEW TOPIC ①

2024度年の新入職員 入職式を行いました!



2024年4月1日、本年度の新入職員の入職式およびオリエンテーションを執り行いました。今年は計38名の新入職員の入職があり、大変個性豊かな職員が揃っています。入職式では皆が院長の言葉に真剣に耳を傾けていました。また、入職式後はオリエンテーションもいくつか行い、社会人で必要となるコミュニケーション研修も行われるなど、今後の院内の職務に活かせる知識を学びました。フレッシュでやる気に満ちた新入職員たちが多く、既存の職員たちも身が引き締まる思いです。

これから患者様のサポートを一生懸命していきますので、どうかよろしくお願ひいたします。



NEW TOPIC ②



既卒・経験者の看護師募集中!! 古河総合病院の公式TikTokを要チェック♪

採用広報の一環として、2023年の5月下旬より運用している古河総合病院の公式TikTokアカウント。現在、フォロワー数は3,300人を超え、総再生回数も700万回に迫るなど、大きな反響を頂いています。新人だけでなく、各部署の上長たちも出演しており、ポップな内容から真面目なお役立ち情報まで、幅広く発信しています。

ご興味を持って頂けた方は、ぜひアカウントをフォロー頂けると嬉しいです♪宜しくお願ひ致します。

QRコードをチェック!

右のQRコードを読み取ると古河総合病院のTikTokアカウントを見ることができます。



@kogahosp
医療法人徳洲会 古河総合病院